

Kreisstraße wird leiser

FFB 11: Sanierung macht Vollsperrung notwendig

Puchheim – Im Zuge ihrer Sanierung wird die Kreisstraße FFB 11 leiser gemacht. Der Landkreis führt die Arbeiten zwischen Montag, 16. August, und Mittwoch, 8. September, durch. Vom Kreisverkehr am Ikaruspark bis zum Kreisverkehr an der Benzstraße wird die Deckschicht der Straße abgefräst und in Bereichen mit seitlicher Wohnbebauung durch einen lärmarmeren Splittmastixbelag ersetzt.

Die Arbeiten werden unter teilweiser Vollsperrung der Kreisstraße in zwei Abschnitte unterteilt. Abschnitt 1 erstreckt sich vom Kreisverkehr Ikaruspark bis zur Adenauerstraße. Begonnen werden die Arbeiten am 16. August, wo-

bei nur geringfügige Beeinträchtigungen des Straßenverkehrs zu erwarten sind. Die Vollsperrung in diesem Abschnitt erfolgt ab Donnerstag, 26. August, bis einschließlich Montag, 30. August. Die Umleitung erfolgt über die Staatsstraße St 2069, Allinger Straße, Poststraße und Adenauer Straße.

Der zweite Bauabschnitt folgt mit der Vollsperrung am 30. August von der Adenauerstraße bis zum Kreisverkehr Benzstraße und dauert bis Samstag, 4. September. Die Umleitung erfolgt über Eichenau, Olching, Gröbenzell und Puchheim. Witterungsbedingt können sich die Arbeiten verschieben.

sw

MM 14.8.2010